

**PENGARUH PERENCANAAN ANGGARAN, PENCATATAN
ADMINISTRASI DAN KOMPOTENSI SUMBER DAYA MANUSIA
TERHADAP PENYERAPAN ANGGARAN PADA ORGANISASI
PERANGKAT DAERAH (OPD) KABUPATEN NAGEKEO**

ABSTRAK

Pada skripsi ini akan dibahas pengaruh perencanaan anggaran, pencatatan administrasi dan kompetensi sumber daya manusia terhadap penyerapan anggaran pada organisasi perangkat daerah (OPD). Penelitian ini merupakan jenis penelitian bersifat kuantitatif dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh perencanaan anggaran terhadap organisasi perangkat daerah, pencatatan administrasi terhadap organisasi perangkat daerah dan kompetensi sumber daya manusia terhadap penyerapan anggaran pada organisasi perangkat daerah. Populasi dalam penelitian ini adalah 27 dinas/instansi pemerintah sebagai organisasi perangkat daerah di kabupaten Nagekeo. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan metode purposive sampling dengan jumlah sampel sebanyak 81 responden. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data kuantitatif yang diperoleh dari kuesioner yang dibagikan dan berhubungan dengan masalah yang diteliti. Pengumpulan data dilakukan dengan pembagian kuesioner.

Dalam penelitian ini sumber data yang digunakan dalam pengumpulan data mencakup data primer. Instrument penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode skala ordinal berdasarkan hasil penelitian data dengan menggunakan perhitungan statistik melalui aplikasi *Statistical Package for the Social Science* (SPSS) versi 20 mengenai pengaruh perencanaan anggaran terhadap organisasi perangkat daerah, pencatatan administrasi terhadap organisasi perangkat daerah dan kompetensi sumber daya manusia terhadap penyerapan anggaran pada organisasi perangkat daerah

Hasil penelitian menunjukkan : pada variabel pertama (1) Perencanaan anggaran tidak berpengaruh positif terhadap penyerapan anggaran dengan nilai sig 0,208 yang lebih besar dari taraf nyata 0,05 atau $0,208 > 0,05$. kemudian pada variabel (2) Pencatatan administrasi berpengaruh positif terhadap penyerapan anggaran dengan nilai sig 0,006 yang lebih kecil dari taraf nyata 0,05 atau $0,006 < 0,05$. Variabel (3) Kompetensi SDM berpengaruh positif terhadap penyerapan anggaran dengan nilai sig 0,026 yang lebih kecil dari taraf nyata 0,05 atau $0,026 < 0,05$.

Kata Kunci : Perencanaan anggaran, pencatatan administrasi, kompetensi sumber daya manusia, penyerapan anggaran.